

正しい知識であなたの命と生活を守ろう！

新型コロナ・チェックシート



正しいものにチェックをしよう♪



世論を信じる者は
自分で目を隠し
自分で耳に栓をしている
by ニーチェ

- 2020年12月2日、柳ヶ瀬裕文参院議員の質疑に対し厚労省総括審議官から「PCR陽性は感染性の証明とはならない」という答弁があった。
- 政府やメディアが発表する感染者数はPCR検査陽性者数であって感染者数ではない。
- 2020年9月30日、東京大田区議会で感染症対策課長から「無症状感染者から感染したという論文は存在しません」と答弁があった。
- 日本はCt値(増幅回数)40~45を維持しているが、WHOはCt値35以上のPCR検査は偽陽性が大量に発生するので無意味であると事務連絡した。
- Ct値45の場合、偽陽性率は97%となる。
- PCR検査キットには「本製品は研究用試薬です。ヒト、動物への医療、臨床診断には使用しないようにご注意ください」と書かれている。
- 日本は2020年6月18日の厚労省の事務連絡により、交通事故でも癌でも脳卒中でも、すべての死亡者でPCR陽性ならば「コロナ死」として報告することが義務づけられた。
- インフルエンザの平均年間死者数は約一万人、コロナはPCR陽性者をすべてカウントしても約3,500人である。
- コロナ死亡者の平均年齢は70代後半、そのほとんどが既往症を持った方である。
- 2020年はインフルエンザ等感染症の発生が大幅に減り、感染症の死者数が例年よりも約二万人激減した。
- 日本の人口あたりの新型コロナウイルスによる死者数は欧米の約四十分の一で、それに対して人口千人あたりの病床数は13.0と世界一である。
- 新型コロナを新型インフルエンザ等感染症、検疫感染症といったMERS、SARS以上の重病扱いにしているのは世界で日本だけである。
- 新型コロナの感染受容体ACE2細胞は小腸、胆嚢といった消化器系に多く存在し、インフルエンザとは異なり空気感染することはほとんどない。
- ウイルスの大きさは直径0.1μm、マスクの網目はその100~1,000倍で、マスクはウイルスの透過を防ぐことはできず、飛沫の拡散を防ぐ効果しかなく、さらに低酸素状態で免疫力が落ちると同時に、一時間に一回程度交換しなければ、マスクに付着した菌が繁殖しかえって感染の危険性が増す。
- 2021年2月19日文科省発行の「学校運営ガイドライン」から、児童、生徒に対しての常時マスク着用の文言が削除された。
- 福岡市はコロナ感染経路は6割が家庭内、飲食店はわずか5%、と公表した。けれどその直後データはネットから削除され、政府やほとんどの自治体は感染経路を公表していない。



正解はすべて です？



みんなにこのチェックシートを
教えて上げてね♪



https://yogananda.cc/report/2021_5

2020年は11年ぶりに自殺者が増加し、特に女性が15%も増え、高校生までの児童、生徒も過去最高となっています。
この流れを止めるには、隠されたコロナの真実を明らかにする以外はありません。

真実を知ろう！

「エセ・コロナ禍の真実」



ヨガナンダ (酒井伸雄)
<https://yogananda.cc>